

富山市議会議員 江西照康

令和5年3月定例会 議会傍聴ダイジェスト
令和5年3月10日(金)午前10時から
持ち時間45分 一問一答方式ケーブルテレビ生放送&インターネット生+録画



江西照康
 尚、本紙作成および配布に当たり、第1号より、政務活動費は一切使用しておりません。
 QRコード

発行の目的

私が質問の際に、どういう考え方で質問をしているのか、何を目指しているのか、本資料を参考にご覧いただけますと幸いです。議会質問は、インターネットで、数日後録画がアップされます。バーコードをスマホで読み取っていただくとご覧いただけます。

20番 江西 照康

市議会会派自民党 幹事長

建設委員会委員

議会改革検討調査会委員

議会運営委員会委員

各派代表者会議委員

富山市監査委員会委員

発行
富山市打出828
江西 照康



富山市北部の東西を結ぶ草島線を縦断するライトレールの踏切と千原崎交差点信号が近接しているため、その巡りあわせにより発生する朝の渋滞。

この課題解消に向かうことを確認すべく、野上参議院議員に国土交通省との面談を行なったところ、これまで渋滞解消に期待していました。

これを見た結果、富山県警と協議してきました。これがきっかけで、渋滞解消に期待したいところですが、なかなか難しいようになります。

ライトレールは軽いのですから、その制御に電車信号を使えば良いのではないかと考へています。ライトレールが単線であるために、想定外の停車は、対面する車両に影響を与えてしまい、それ

線引き都市計画の課題へのしつこいほど取り組に、何かいつも同じことばかり言っていると疑問を持つ方もいるので、は無いかと思います。全ての道は、大袈裟ですが、学園、道路、橋梁、農業、公共交通、商業施設など多くの課題

廃止に向けて、頑張り続けたいと思っていました。だからこそ線引きは、農水省が農家を顧みないのも、そして都市の中に偏りが発生するのも線引きの影響だと考えていました。

5月には、JAのはな副組合長に選任いただき、農協経営に携わることとなりました。

線引き廃止は可能か



も難しいようです。このことについてお願いしたところ、国土交通省側には持たれています。また、これはと思うことがあります。

うグッドアイディアをお持ちの方はご一報下さい。今回、質問にありました担当部局の幹部職員と話して分かったのですが、線引き廃止をした高松市にその影響などを調査しました。以前ならありますから大きな進歩です。

現在、線引きは強制から任意に変わりました。米の値段が安いのも、そして都市の中に偏りが発生するのも線引きの影響だと考えていました。

5月には、JAのはな副組合長に選任いただき、農協経営に携わることとなりました。

令和4年度を振り返り

活動報告 警察庁へ要望

も難しいようです。このことについてお願いしたところ、国土交通省側には持たれています。また、これはと思うことがあります。

うグッドアイディアをお持ちの方はご一報下さい。今回、質問にありました担当部局の幹部職員と話して分かったのですが、線引き廃止をした高松市にその影響などを調査しました。以前ならありますから大きな進歩です。

現在、線引きは強制から任意に変わりました。米の値段が安いのも、そして都市の中に偏りが発生するのも線引きの影響だと考えていました。

5月には、JAのはな副組合長に選任いただき、農協経営に携わることとなりました。



煌々と光る駐車場部の水銀灯街灯。廊下部分は住人同士が節電し消灯している

取りまとめる町内会長より、相談を受けた。

現在町内会費に合わせ
電気料金等の支払いの為
共益費を集金している
が、電気料金の値上げに
合わせ、共益費を値上げ
しなければならない。現
在満室ではない為、値上
げの割り当てが厳しいと
いうものである。

いくつかの課題

調べてみると、例えば
本市當住宅は、総戸数一
百四十戸に対し、入居戸数
は一百十戸と八割程度で
ある。三十戸数分の割り当
ては現在の入居者で負担
しなければならない。満
室でないことは、入居者

宅では、広田や針原の3百戸を超える住宅で50%台の入居率というものもある。

共益費は 街灯等の電気料金

卷之三

富山市内の街路灯は概ねLED化された。しかし、本市営住宅内の街灯は、電力を大量に消費する水銀灯のままである。市営住宅の役割から考えれば、あべこべであり、当局は不作為であると言わざるを得ない。

市営住宅課に掛け合ったところ、LED化を含む対策を検討してくれるとのことであるが、通常のことでは遅い。

2年間藤井市長と接して感じる中に、市長のやさしさがある。

本質問を行うことで、市長の琴線に触れ、解決のスピードアップを期待するものである。



令和3年8月に富山市西番に、富山市斎場が竣工した。	この斎場は、やわらかな光に包まれる儀礼空間をつくり出すとともに、遺族のプライバシーにも配慮がなされ、誰もが使いやすいユニバーサルデザインが取り入れられて
施設利用者が、故人を忍び心安らかにお別れができる、まさにそんな構想通りの施設に出来上がっている。	しかし、この施設の基本構想が立ち上がった時、この斎場の地元となる地域の皆さん的心は決して穏やかなものではなかつた。私は当時の地域の皆さんの意見を聞いたこともあるし、当時の委員会にも地域の有志の方々が傍

Q 3 斎場の整備について

まじいことになろうとしている。電力各社で違ちはあるが、北陸電力では規制料金の値上げ幅を平

Q2 市販の電気料金の値上げが凄まじいことになるうとしている。電力各社で違ひはあるが、北陸電力では規制料金の値上げ幅を平

舟橋村よりも面積が大きく、大型ショッピングセンター建設の噂の続く立山町が、規制の厳しい富山市の受け皿となることは脅威である。今般富山市では線引きの見直しを県に提案するが、いたって無難な見直し案である。

いじることで難しい富山市の線引き都市計画はもはや、限界に達している。

この周辺市町村の開発状況から、富山市の線引き都市計画の撤廃を問うていきたい。

いふ 本縄を読み進める
と
旧島村が富山市に編入されて十数年を経たけれども、地方自治の主体は旧町内の中央部にあった当地域は郊外の東辺農村地帯として旧態依然たる状況で、文化的発展は達せられる見通しは全くなかつた。
：校下住民が結束して……
藤ノ木校下自治振興会が誕生したのは昭和32年4月のことである。
：昭和34年頃小規模校を統廃合しようとの風評が流れた。当時児童数百八十人程の藤ノ木小学校も

富山市最大の藤ノ木小学校区は今の都市計画以前はこのような状況だったとのこと。藤ノ木地域の当時の人口は当時の舟橋村よりも少なかったようです。

現在線引き都市計画の影響で小学校再編の憂き目に遭う地域も、今の私たちの頑張り次第で未来は変わるものなのです。

はならぬと、さっそく緊急役員会を招集：

宇林草編と都市詩画に無関係

周辺市町村から考える 都市計画について

6月議会において、旧富山市において15校ある統廃合対象小学校の内、12校が市街化調整区域であることについて、原則住宅を含む建築物を建ててはならないという、市街化調整区域の規制が影響しているのでは無いかとの質問に対し、担当部長はその影響ではないとの回答を示した。

また、旧富山市の面積のそれぞれ約1割～2割を占める、水橋（5校が1校へ）、和合（4校が1校へ）、呉羽（6校が1校へ）に小学校がそれぞれ1校しか存在できなくなるような都市計画は偏ったものでは無いかとの問いには、偏りが無いとの認識を示した。

担当部はもはや線引き都市計画の守護神である。

面田んぼの世界にデザインされたものである。そしてそれは、その際にまだ人口が増え続けると思っていたのか、最初に身の丈を超えた面積が富山市東南部に設定されてしまったと考へている。藤の木、新庄、山室の広大な農地である。

溢れ出した 都市計画

これらの地域に常願寺川を挟んで隣接する舟橋村。この舟橋村のホームページによるとその人口は、平成7年には1千6百58人であるが、令和1年には3千2百68人と増えている。理由は富山市の偏りすぎた都市計画が線引き都市計画の圧力のない地域にあふれ出たものに他ならない。

溢れ出した 都市計画

舟橋村土地利用の変化		単位	ha	
年次	総面積	農地	宅地	その他
平成4年	347	227	36	84
平成9年	347	203	41	103
平成14年	347	191	46	110
平成19年	347	185	50	112
平成27年	347	179	54	114

次は立山町

藤ノ木郷土史

にもかかわらず、北部
斎場の整備の話が当局か
ら聞こえて来ない。